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ATA Nº 09/2023. 

 

Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de julho de dois mil e vinte e três (2023), 

às 14:30 horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, 

localizada à Rua Prudente de Moraes, nº 1.328, Centro, reuniram-se os 

membros do Conselho Municipal do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento 

da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação (CACS-

FUNDEB), com a participação do Secretário Municipal de Educação, Sr. 

Gustavo Felix Marçon. Dando início à reunião o Secretário Gustavo 

cumprimentou a todos dando boas vindas e na sequência passou a palavra 

para a Presidente Valéria Rosimeire Vicentin Moscato que também agradeceu 

a presença de todos os Conselheiros. Na sequência, o Secretário Gustavo  fez 

a leitura da Ata nº 07, de 28/06/23, para análise dos Conselheiros, e não 

havendo manifestação foi aprovada por unanimidade. Na sequência, passou 

a palavra para o Conselheiro João Paulo Mori, que conforme solicitação em 

reunião anterior, trouxe uma cópia do Decreto nº 6.015, de 14/07/21, que 

regulamenta a diária de viagem aos motoristas da Prefeitura Municipal, 

instituída pela Lei nº 3.404, de 12/07/21, fazendo esclarecimentos de como 

é feito o procedimento na Prefeitura Municipal, uma vez que o mesmo é 

representante do Poder Executivo junto ao Conselho. Após, o Secretário 

Gustavo fez a leitura do Decreto para conhecimento dos Conselheiros. A 

Comissão para Análise de Folhas de Pagamento apresentou na sequência o 

Relatório do 2º trimestre/23, e explicou os apontamentos feitos pelas 

Conselheiras Edineia Ap. da Silva Buss e Alcineide Castrão Gusmão, tendo 

inclusive sendo sugerido pela Conselheira Alcineide que o horário de almoço 

dos motoristas que fazem o Transporte Escolar não coincidam com o horário 

de entrada e saída dos alunos. Como mais ninguém fez uso da palavra, ficou 

agendada a reunião da Comissão de Planejamento Orçamentário para 2024 

para o dia 23 de agosto de 2023. Nada mais havendo a tratar, o Secretário 

agradeceu a presença de todos, assim como a Presidente Valéria Rosimeire 

Vicentin Moscato, agradeceu a participação dos Conselheiros e também ao 

Conselheiro João Paulo e ao Secretário Gustavo pelas informações prestadas, 

dando-se por encerrada a reunião, Eu, Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, 

Secretária Executiva do CACS-FUNDEB, secretariei, redigi e lavrei a presente 

Ata, a qual após lida e achada de conforme, vai assinada por mim e demais 

presentes à reunião. Barra Bonita, 25 de julho de 2023. Mariza Ivanete 

Guiraldello De Paula, Gustavo Felix Marçon, Valéria R. Vicentin Moscato, 

Edineia Ap. da Silva Buss, Leila Cristina Fernandes, João Paulo Mori, Alcineide 

Castro Gusmão, Geise Cristina Rita, Jucely Aparecida Garcia dos Santos, 

Leivilane Cristina Leme Marques, Willian Gustavo Costa,  Marcelo Castro 

Olivato Barbosa. 

 



 

 

 

 


